

## **COMUNICADO FINAL**

### **EN CAMINO HACIA UN NUEVO IMPULSO MISIONERO**

Tras cuatro días de reflexión y participación, concluyó la Asamblea en la Provincia Argentina – Chile – Perú que reunió a la casi totalidad de sus miembros.

La vida fraterna, la misión, pastoral vocacional y formación estuvieron al centro del debate y el aporte de ideas. Los nuevos tiempos exigen desafíos y respuestas que vayan acorde con la Iglesia y la sociedad.

El sábado por la tarde, se celebró la Eucaristía con la participación de miembros de la Familia Paulina y el domingo 26, los participantes de las cinco comunidades, junto al Superior general y su Vicario, peregrinaron a la basílica de nuestra Señora de Luján, patrona de la Argentina, para dar gracias por los días concedidos.

Nuestros agradecimientos a todos los que hicieron posible este encuentro, a la comunidad de Florida, a los hermanos y hermanas que acompañaron con la oración y a los mismos hermanos participantes que a través de la oración y del discernimiento crearon un clima de fraternidad y cooperación en pos de la misión.

Comunicación: P. Luis Neira Ramírez, ssp